



TransConnect

TransConnect ouvre un bureau en France à Caen, un carrefour stratégique pour le transport automobile

Caen, le 25 juin 2025– TransConnect, la plus grande plateforme européenne de transport automobile B2B, annonce aujourd'hui l'ouverture officielle de son premier bureau en France, situé à Caen. Ce choix n'est pas un hasard : Caen se trouve à un carrefour stratégique des principaux axes de transport reliant le nord, l'ouest et le sud de la France. Cette implantation vise à accélérer la croissance de TransConnect sur le marché français.

L'équipe française compte déjà douze collaborateurs, sous la direction d'Aurélien Rouxel (41 ans), Country Manager France. « L'ouverture de notre bureau à Caen marque une étape importante pour TransConnect en France », déclare-t-il. « Être plus proche de nos clients et partenaires transporteurs nous permettra de gagner en réactivité, d'améliorer la coordination et d'optimiser encore davantage notre service. »

Cette nouvelle implantation s'inscrit dans la stratégie d'expansion européenne de TransConnect, déjà présent notamment en Allemagne, aux Pays-Bas, en Belgique, en Autriche et au Danemark. La France est identifiée comme un marché clé, grâce à sa position centrale et à l'importance de ses flux de véhicules interrégionaux.

À propos de TransConnect

TransConnect est la plus grande plateforme en ligne de transport automobile B2B en Europe. Les clients – comme les garages ou les sociétés de leasing – réservent leurs transports directement via le site web en renseignant les lieux d'enlèvement et de livraison. La plateforme attribue automatiquement la mission à un partenaire transporteur sélectionné parmi un réseau de près de 2 000 transporteurs actifs sur plus de 9 000 itinéraires. Grâce au spotfilling – une technologie qui permet de remplir les espaces vides dans les camions – TransConnect garantit des délais de livraison courts tout en réduisant les trajets à vide et les émissions de CO₂.